

ENTORNO

El CSD autoriza el adelanto electoral para la Rfef y la FEB

Luis Rubiales, presidente de la federación de fútbol, y Jorge Garbajosa, de la de baloncesto, habían solicitado al Gobierno la anticipación de los comicios. El organismo también ha dado el visto bueno a otras entidades como la de bádminton, gimnasia y triatlón.

Palco23

10 mar 2020 - 10:02



Luis Rubiales logra definitivamente el adelanto electoral. El Consejo Superior de Deportes (CSD) ha dado luz verde a celebrar las elecciones de forma anticipada, tal y como solicitaba el presidente de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef). Asimismo, la Federación Española de Baloncesto (FEB), también tendrá unos comicios antes de los previsto tras el fallo favorable del organismo gubernamental.

La presidenta del CSD, Irene Lozano, ha tomado esta decisión “con el fin de garantizar que se cumple el propósito de la normativa que obliga a las federaciones a celebrar los comicios en año olímpico”, ha indicado en un comunicado. En este sentido, la Rfef alega que, de no aprobarse este adelanto, “se verían abocados a celebrarse en 2021, ya que el proceso electoral no daría inicio hasta octubre, siempre después del Mundial de fútbol sala”.

El Tribunal de Arbitraje del Deporte (TAD) había emitido un informe negativo sobre dicho adelanto electoral con el que Rubiales quería organizar los comicios antes de abril. “No se argumentan razones competicionales, ni organizativas, pues no se trata de que las elecciones vayan a coincidir con la celebración del mundial, ni siquiera con los preparativos, ni con la presentación de la candidatura ni con la candidatura misma, sino con unas gestiones de una posible candidatura que en el momento presente ni siquiera existe”, esgrimió el organismo.

Irene Lozano ha dado luz verde al adelanto electoral de las federaciones de fútbol y baloncesto

El TAD hacía referencia a la candidatura que España y Portugal quieren presentar para organizar el Mundial de 2030, que aún no se ha conformado. Cabe recordar que la presentación de los países que se postulan como sedes está prevista para 2022 y la adjudicación de esta no será hasta 2024.

“Descartar la candidatura al Mundial daña las posibilidades de nuestro país, pues si las elecciones no se adelantaran y acabarían realizándose en marzo de 2021 resultaría de todo punto imposible abordar con nueve meses dicha candidatura conjunta”, explica Lozano. “Enero de 2022 es la fecha en que la Uefa tomará una decisión respecto a la sede europea para proponerla a la Fifa”, se indica. Sin embargo, Javier Tebas, presidente de LaLiga, ha asegurado que “no es cierto que haya ninguna fecha para la elección de la Uefa”.

A las elecciones, que finalmente se celebrarán este mes, se presentará Iker Casillas como único rival de Rubiales. El exportero del Real Madrid, que tenía previsto retirarse esta temporada, cuenta con el respaldo de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) y LaLiga. El adelanto podría lastrar su proyección, pues apenas contará con un mes para ganarse los apoyos suficientes para resultar elegido.

Iker Casillas será el único rival de Luis Rubiales en las elecciones de la Rfef que se celebrarán este mes

Respecto a la FEB, Jorge Garbajosa también había solicitado el adelanto electoral para poder desarrollar los diferentes proyectos internacionales en los que están trabajando. El más relevante, la organización del Eurobasket femenino de 2021 junto a Francia. La diferencia con la Rfef es que la Fiba ya había fallado a favor de esta candidatura.

“El programa organizativo dispone una serie de tareas a realizar durante el segundo trimestre de 2020 y el primero de 2021” y que, si el proceso electoral se cerrase en diciembre, cuando tocaría según la legislación vigente, “dejaría al nuevo presidente y a su junta directiva con un escaso margen de tiempo”, alegó la FEB. El TAD, aun así, también emitió un informe contrario al adelanto, como ha sucedido con el resto de las federaciones que lo solicitaron.

La FEB insistió en que, aparte del Eurobasket femenino de 2021, se han presentado otras dos candidaturas a la Fiba para albergar los campeonatos sub-19 y sub-17 de 2021 y 2022. Asimismo, se indicaba que la federación internacional debía seleccionar a sus cargos para su máximo órgano de gobierno en el segundo semestre de 2020 y que, sin presidente electo, la FEB no podría optar a tener un asiento en el consejo.

La FEB celebrará junto a Francia el Eurobasket femenino de 2021 y está pendiente de la resolución de la Fiba en dos torneos más

“Esta designación resulta de importancia en el marco de la buena imagen internacional, así como de asuntos de gran relevancia para el deporte, como el marco de negociación con la Euroliga”, explicó la FEB. “Al tratarse de un nombramiento intuitu personae (personal), Fiba valora que los presidentes gocen de continuidad en sus respectivas federaciones”. Grabajosa ya había sido elegido en la Asamblea General de la Fiba para el ciclo 2019-2023, aunque el asiento en consejo tiene una gradación superior.

Estos no son los únicos comicios que el CSD ha autorizado adelantar. Las federaciones de bádminton, triatlón y gimnasia ya habían solicitado con anterioridad esta excepción y recibieron la luz verde semanas atrás y, según el organismo, “la idea es dictar todas las resoluciones en el mismo sentido para no generar agravios entre unas federaciones y otras”.